
Conférence débat 
Biodiversité, parlons-en
Salle du Triolet, Tignieu-Jameyzieu
Vendredi 20 Septembre à 18h

Au programme

Projection de la conférence de Pierre-
Henri Gouyon : "Biodiversité, pourquoi on
a tout faux" – Un regard incisif et informé
sur les erreurs communes en matière de
biodiversité.
Table ronde et échanges avec des
acteurs locaux de la biodiversité :

▶  Éric Morel, vice-président en charge de la
biodiversité de la Communauté de
communes des Balcons du Dauphiné.
▶  Francis Surnon, maire de Charette et
agriculteur bio.
▶ Bruno Gindre, maire de Villette-d'Anthon.

Contribuez à ce débat essentiel en
partageant vos idées et vos

expériences

L’objectif de ce temps d’échange est une occasion
unique de s'informer, de partager et de réfléchir
ensemble aux défis actuels et aux solutions pour
préserver notre environnement. Ce sera également un
moment privilégié pour échanger directement avec
des acteurs engagés dans la protection de la
biodiversité sur notre territoire.

Soirée d’échanges
et de réflexion collective

Une soirée conférence débat
organisée par le Conseil de
développement des Balcons du
Dauphiné
À l'occasion de La Fête des Possibles 2024, le Conseil
de Développement des Balcons du Dauphiné est fier
de vous convier à la seconde édition de sa
conférence/débat, cette année consacrée à un enjeu
crucial : la biodiversité.


